

Entre Palmeras y Dunas

Un viaje al Marruecos rural y natural que les acercara a su cultura



DESDE 1283€ - 7 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – MARRAKECH

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Marrakech. Llegada, recogida en el aeropuerto a la hora convenida y traslado al hotel. Tarde libre para comenzar a conocer los encantos de Marrakech. Desde hace varios siglos, constituye el teatro popular más increíble del mundo, aquí podrán disfrutar de encantadores de serpientes, músicos, bailarines, cuentacuentos, pitonisas, actores, adivinos...

Alojamiento: HOTEL AKABAR

DÍA 2 VISITA DE MEDIO DIA MONUMENTOS & EL ZOCO DE MARRAKECH

Tras el desayuno, les pasara a recoger el guía a su alojamiento para empezar la visita monumental de la ciudad. Comenzando por El Minarete de la Koutobia, hermana de la Giralda de Sevilla, de esplendida armonía es en la actualidad el faro y centro espiritual de Marrakech. Continuación a las tumbas Saadianas, donde destaca su bóveda central de mármol de Carrara (podrán cambiar si lo desean la visita de las Tumbas por la Madraza deben Youssef). Posteriormente, visitaremos el Palacio Bahía, ejemplo de la vida aristocrática del medievo musulmán, y donde destaca su sala de embajadores, con su techo en madera de cedro. Ya a pie nos dirigimos a la plaza de Jemáa el F'naa, declarada patrimonio de la humanidad. Continuación de la visita por los Zocos de Marrakech. Recorrerán el zoco por sus decenas de laberínticas calles. Aquí se encuentran los

artesanos agrupados por gremios: tintoreros, cesteros y ferreteros y podrán disfrutar del arte de regatear por alguno de los miles de productos que se ofrecen en la medina, desde alfombras, lámparas babuchas, cerámica y mucho más. La visita finaliza en la famosa plaza Djemaa el Fna, que es la plaza central de Marrakech y el lugar más importante de la medina. En ella se desarrolla la vida pública de la medida tanto de día como de noche. Lo mejor es su transformación del día a la noche. Recomendamos tomar una te a la menta, mientras se disfruta de la espectacular puesta de sol desde alguna de las terrazas que rodean la plaza. Finaliza la visita sobre las 13.30 hrs. Resto del día libre.

Alojamiento: HOTEL AKABAR

DÍA 3 MARRAKECH – SKOURA – DADES

Tras el desayuno, su chofer les estará esperando para comenzar el viaje hacia el sur de marruecos, con dirección a Skoura. Tras coronar el puerto de Tizi'nTichka (o puerto del Tichka), el alto de carretera más elevado de marruecos se desviará para adentrarse en el macizo del Atlas. Tras la parada proseguirá su camino a través de una de los recorridos más bonitos del país. Skoura, el palmeral acoge a numerosas aldeas cuyos habitantes viven principalmente de la agricultura: aceitunas, almendras, cultivos forrajeros como alfalfa, cebada y otros arboles frutales (manzana, albaricoque, higo o granada). Algunos artesanos perpetúan las tradiciones

ancestrales, como los alfareros y los cesteros. La Kasbah Amerdil, la más famosa y mejor conservada del palmeral, aparece en los billetes de 50 dirham, se puede visitar tanto la Kasbah como su valiosa colección de útiles antiguos. Cena.

Alojamiento: ALBERGUE LE VIEZUX CHATEAU DU DADES

DÍA 4 DADES – GARGANTA DEL TODRA – MERZOUGA

A primera hora, tras el desayuno, continuarán hacia Tineghir, pequeña y próspera población, con una bella panorámica de contrastes entre sus casas rosas y sus palmerales y punto de partida ideal para adentrarse en las famosas Gargantas del Todra. Aquí, realizarán una parada para disfrutar del entorno. Posteriormente continuación hacia el sur, en paralelo al palmeral Valle del Ziz, cruzan la ciudad de Erfoud hasta llegar a Rissani, pequeña población con una bulliciosa medina donde acuden a abastecerse los nómadas de la zona. Aquí cambiarán su medio de transporte. Conocerán a los dromedarios, mucho más adaptados al desierto y con ellos realizarán un paseo por las dinas para ver la puesta de sol. Tras este espectáculo, regresarán hacia su campamento cerca de las dunas donde pasarán la noche. Ahora toca descansar en una haima bereber, arropados por un inmenso manto de estrellas, una experiencia única e indescriptible que hay que vivir. Cena.

Alojamiento: Campamento estándar cerca de las dunas en haima privada con baños compartidos

DÍA 5 MERZOUGA – ALNIF – AGDZ – OUARZAZATE

Para poder disfrutar de una experiencia única, a primera hora (si lo desean), les despertarán para

contemplar un espectáculo inigualable, el amanecer. La luz y el silencio les impresionarán. Continuarán la ruta en dirección a Agdz, atravesando unos bellos paisajes desérticos, hasta llegar al impresionante palmeral del valle del Draa, el más grande de África con más de 150 km de extensión. En este punto se desviarán hacia el norte para finalmente llegar a Ourzazate, donde se alojarán esta noche. Cena.

Alojamiento: HOTEL ZAGHRO

DÍA 6 OUARZAZATE – AIT BEN HADDOU – MARRAKECH

Tras el desayuno, visita de Ouarzazate y su Kasbah Taourit. La ciudad se creó como guarnición francesa en la década de 1920 para que el Protectorado pudiera vigilar de cerca sus intereses económicos. El negocio cinematográfico se asentó poco a poco en la región tras el fin del protectorado y desde entonces, Ouarzazate ha sido escenario de numerosas películas. En concreto, la Kasbah Taourit se salvó de convertirse en ruinas al servir de escenario para la Guerra de las Galaxias y atraer la atención de la UNESCO que ha restaurado algunas partes de su interior. Tras esta visita, continuarán hasta la famosa Kasbah Ait Ben Haddou, una de las más grandes y mejor conservadas de Marruecos, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y también escenario de otras múltiples producciones cinematográficas como Gladiator, Sahara, Asterix y Obeliz: Misión Cleopatra entre otras muchas. Finalmente, tomarán la carretera que asciende hasta el puerto del Tichka, atravesando pequeños pueblos de montaña y magníficos paisajes, para tras coronar el puerto, descender hasta llegar a la “ciudad Roja” de Marrakech.

Alojamiento: HOTEL AKABAR

DÍA 7 MARRAKECH – MADRID

Desayuno en el hotel. A la hora indicada,

traslado al aeropuerto para tomar vuelo de regreso. Llegada y... Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos Internacionales de línea regular
- 3 noches en Marrakech
- 1 noche en Dades
- 1 noche en Merzouga en jaimas
- 1 noche en Ouarzazate
- Régimen de media pensión durante toda la ruta, excepto en Marrakech que será solo alojamiento y desayuno
- Traslados privados de entrada y salida
- Vehículo a/c y chofer de habla hispana
- Combustible
- Visita de medio día a la media de Marrakech con guía local
- Guía local en Ait Benhaddou, Kasbash Taourit y en la Kasbash de Amirdil
- Paseo en dromedario para ver la puesta de sol
- Tasas locales
- Asistencia en destino
- Seguro de viaje

NO INCLUYE

- Comidas del mediodía
- Entradas a monumentos según programa
- Gastos personales y propinas
- Todo lo que no está en nuestros servicios incluido

Precio

Salidas Mayo hasta el 15 Diciembre 2024, mínimo dos personas

Precios por persona en habitación doble: 1.283 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (45 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precios basados en hoteles categoría 2-3 * Consultar precios en otro tipo de categoría de hoteles